

OVACIONES

VIERNES 27 DE ENERO DE 2017 | NUMERO 24374 AÑO LXX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

DETENIDO Y LIBERADO



MONTERREY, NL.- Rodrigo Medina de la Cruz, ex gobernador de Nuevo León, fue internado en el penal del Topo Chico. Ver página 5

Encarcelan a Medina... menos de 24 horas

MONTERREY, NL.- El ex gobernador Rodrigo Medina fue detenido ayer en la madrugada y liberado horas más tarde debido a que no se dio cumplimiento a un recurso promovido por la defensa.

Un juez federal ordenó la liberación de Medina, acusado de peculado y daño al patrimonio estatal, porque no se acató un recurso promovido por sus abogados y porque el delito por el que es procesado no es grave.

Un magistrado federal dio marcha atrás a la decisión tomada la mañana del jueves por otra autoridad de dictar prisión preventiva contra Medina, del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y quien gobernó ese estado entre 2009 y 2015.

"El delito que se le atribuye (...) no es considerado como gra-

ve, ni merece prisión preventiva oficiosa", además de que la posibilidad de que Medina evada la justicia "es menor", informó el Poder Judicial.

Medina es acusado de haber generado daños al patrimonio estatal por 3 mil 128 millones de pesos (unos 148 millones de dólares), según información oficial.

El abogado del político, Alonso Aguilar, explicó el jueves por la mañana que Medina gozaba de una medida cautelar por la que no debía ser privado de la libertad hasta que exista una sentencia definitiva en su caso.

La prisión preventiva contra Medina constituye "un incumplimiento a una suspensión concedida previamente" para que no fuera detenido, añadió el Poder Judicial.

Ver página 5

SUBE CONTAMINACION



Mala calidad del aire en el Valle de México. Ayer se alcanzaron 116 puntos de ozono en la zona oriente.

Convenio para inhibir delitos en gasolineras

La Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México y la Organización Nacional de Expendedores de Petróleo (Onexpo), Zona Valle de México, firmaron un convenio para prevenir delitos en las estaciones de gasolina.

En la sede de la policía capitalina, el titular de la dependencia, Hiram Almeida Estrada, y el vicepresidente de Onexpo, Fernando González Piña, signaron el documento, que también establece acciones conjuntas para generar estrategias operativas y aplicar tecnologías, así como intercambiar información y capacitación.

Mediante el denominado Código Aguila, la Secretaría de Seguri-

dad Pública local se comprometió a ofrecer ayuda de tres a cinco minutos en el caso de que se comprometa la operatividad, se vandalice o se tenga un asalto en las 375 gasolineras ubicadas en esta capital.

La ayuda será solicitada a través de la aplicación Mi Policía en mi Negocio.

Almeida Estrada señaló que en el actual contexto nacional se requieren mecanismos de coordinación que den certeza al sector empresarial para el desempeño de sus actividades, además de emitir un mensaje a la sociedad sobre el correcto desenvolvimiento de la habitabilidad de la ciudad.

Ver página 8

Vive relación México-EU peor crisis en décadas

Tuitea Trump y cancela la Peña

"Si no quieren pagar, sería mejor cancelar", publicó el republicano

CIUDAD DE MEXICO/WASHINGTON.- Los presidentes de Estados Unidos y México cancelaron ayer un encuentro programado para la próxima semana en Washington, luego de comentarios encontrados sobre el plan de Donald Trump de construir un muro fronterizo.

Enrique Peña Nieto anunció que no asistiría a la cita, luego de que Trump dijera en twitter que "si México no está dispuesto a pagar por el muro, sería mejor cancelar el encuentro".

Peña y Trump planeaban hablar el 31 de enero en lo que se esperaba fuera un primer acercamiento para destrabar la relación bilateral, que se ha complicado tras la toma de posesión del nuevo presidente republicano la semana pasada.



Esta mañana hemos informado a la Casa Blanca que no asistiré a la reunión de trabajo programada para el próximo martes con el @POTUS".

Enrique Peña Nieto
Presidente de México

"Esta mañana hemos informado a la Casa Blanca que no asistiré a la reunión de trabajo programada para el próximo martes con el @POTUS", dijo Peña en su cuenta de Twitter.

"México reitera su voluntad de trabajar con los Estados Unidos para lograr acuerdos en favor de ambas naciones", añadió el mexicano en otro tuit.

Ver página 3



WASHINGTON, EU.- Luis Videgaray e Idefonso Guajardo. Conferencia, al concluir el diálogo con representantes del gobierno de Donald Trump.

Ni dignidad ni muro se negocian: Videgaray

WASHINGTON.- Hay temas que son inaceptables por dignidad, que no tienen que ver con las exportaciones o la economía, sino con el corazón y el orgullo de los mexicanos, afirmó ayer el secretario de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray Caso.

Al reiterar que México no pagará por el muro fronterizo, el funcionario indicó que "los ciudadanos no le exigen a su vecino que pague por el muro de su casa".

"Construir un muro es una decisión soberana de Estados Unidos, pero buscar que México lo pague es inaceptable", puntualizó, durante una conferencia de prensa en la embajada mexicana

en la capital estadounidense.

Al referirse al tema del 20 por ciento a los productos importados de México propuesto por Trump, el canciller aseveró que sería contraproducente para los estadounidenses.

"Un impuesto a las importaciones que hace Estados Unidos de productos mexicanos no es una manera de hacer que México pague por un muro, sería el consumidor norteamericano quien estaría pagando, porque aquí en Estados Unidos serían más caros los aguacates, las lavadoras, las televisiones, muchas cosas que compran las familias norteamericanas, afectando la economía de las familias", apuntó.

Ver página 3

'México debe respetarnos'

FILADELFA.- Donald Trump, presidente estadounidense, argumentó que una reunión con Peña hubiera sido "infructuosa" si México no trata "con dignidad y respeto" a su país.

"Y estoy dispuesto a tomar otra ruta, porque no hay otra forma de

hacerlo. El presidente de México y yo acordamos cancelar la reunión que teníamos planeada para la próxima semana", dijo.

Trump firmó el miércoles un decreto para construir un muro en la frontera, que tiene una extensión de 3 mil 200 kilómetros, así como medi-

das en contra de las ciudades que protegen a inmigrantes ilegales.

Y poco después insistió en que México deberá pagar el "100 por ciento" de los costos del muro, cuya construcción afirmó que comenzará en meses.

Ver página 3

... Y EL PESO VUELVE A CAER



El tuit de Trump recuperó al dólar. Cerró en 21.70 pesos a la venta.

Ver página 4

VENTANA

Unidad, piden todos los sectores. ¿Y la estrategia?

EN EDOMEX

Solicita licencia Alfredo del Mazo para registrarse

Página 2

EFEECTO TRUMP

Salir de SLP cuesta a Ford 4 mil 520 millones de pesos

Página 4

EN EL MUNDO

Cancún y CDMX, de las 100 más visitadas

Página 4

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 6